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Потому что многие понимают Бога так,  где то там далеко, а может его и  нет, я хороший
человек, это все плохие. Большинство уделяют для себя в  этом мире минимальное
время,  для познание Бога. Не понимая,  что  познавая его человек осознает и начинает
меняться, потому что это  становится смыслом в его жизни.       Если бы человек хоть раз
в своей жизни  почувствовал в себе микроб дозы святости от Господа в своем сердце, он
 бы забыл об этом мире и все свою жизнь стремился бы к нему. Человек  просто
закрывает глаза и не желает слышать об этом. Все что говорится о  Господе обличает
человека и показывает ему его греховное состояние и  естественно он не собирается от
него отказываться. Потому что этот мир  для него самый яркий и привлекательный и
убирать его от себя   он не  собирается. Не понимая, что он рождается в нем только для
того, что бы  познать своего Спасителя из этого мира.  Другого смысла  жизни здесь 
нет. Человек подобен ослу, он упирается в свое сознание и свою гордость и  думает, что
он великий в этом познании. Как говорили коммунисты, как  гордо звучит слово человек.
А потом кто верит или знает, что  действительно будит пришествие Сына, единицы этого
мира, если сравнить с  его населением. В этом мире слепой считается зрячим, а истинно
видящий слепым.  Всегда в этом мире ненавидели и уничтожали тех, кто видел и говорил
 истину, потому что начинал раскрывать самые скрытые греховные вещи в  глубине
человека, и естественно за это его готовы были растерзать. Они не боятся его прихода, 
потому что даже не знают и малейшей правды о нем. Он познается внутри  человека, а
не снаружи, а где эти желающие открыть свое сердце для него.  Всех Благ.
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